

Jugendparlament der Stadt Haan

An den Vorsitzenden des
Jugendparlaments der Stadt Haan
Henrik Giebels
per E-Mail

Jugendparlament der Stadt Haan
jugendparlament@stadt-haan.de
www.haan.de/jugendparlament
Koordinator Daniel Oelbracht

Haan, 9. April 2024

Antrag „Schüler*innenhaushalte“ für die Sitzung am 22. April 2024

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

zur Sitzung des Jugendparlaments am 22. April 2024 beantrage ich die Aufnahme des Tagesordnungspunkts „Schüler*innenhaushalte“.

Beschlussvorschlag:

Das Jugendparlament richtet folgenden Antrag an den Rat der Stadt Haan:

Das Jugendparlament beantragt, die ersten beiden Prüfschritte der Maßnahme 8 „Schüler:innenhaushalte“ aus dem Aktionsplan für eine kinderfreundliche Kommune zu überspringen und umgehend mit der Prüfung der Höhe und Deckung des bereitzustellenden Geldes zu beginnen. Dabei soll sich nach der Empfehlung von mindestens circa 1500 Euro gerichtet werden.

Begründung:

Der Aktionsplan zur Verleihung des Siegels „kinderfreundliche Kommune“ sieht auch die Einrichtung von Schüler*innenhaushalten vor. Dazu soll bis in drei Jahren geprüft werden, ob Interesse an solchen Haushalten besteht und ob es Schülerinnen und Schüler gibt, die sich engagieren. Beides lässt sich von uns als Jugendparlament eindeutig bestätigen. Vor allem Schülervertretungen sind ein Sammelbecken guter Ideen. Die Umsetzung dieser Ideen scheitert aber leider meist am Geld. Dem können die Haushalte entgegenwirken und die Schule und Schülervertretung zu einem Ort des wirksamen Engagements junger Menschen werden lassen.

Lukas Schirmer

- Delegierter des Jugendparlaments -